

Frühlingsbasteln

Am Mittwoch, 4.4.2012 durften wir eine grosse Kinderschar im Pfrundhaus zum Basteln begrüßen. Die mitgebrachten Konservendosen wurden kunstvoll dekoriert. Voller Hingabe wurde an dieser Büchse gearbeitet, welche uns als Uebertopf für ein Primeli diente. Eingepflanzt waren sie schnell, bei der Farbauswahl tat sich das eine oder andere Kind etwas schwerer, so gross war die Farbpalette dieser Frühlingsboten.

Die Zeit verging wie im Fluge, die 32 Kinder waren so engagiert mit Basteln, dass wir das z'Vieri fast vergessen hätten. Es gab feine Apfelschnitzli und Bananen und dank den fleissigen Kuchenbäckerinnen auch noch für alle ein Stück Kuchen. Frisch gestärkt und voller Tatendrang gingen die Kinder schnell wieder zurück an ihren Platz und wollten das nächste Objekt in Angriff nehmen.

Eine Girlande! Dazu standen verschiedenste Materialien wie Moosgummi, Röhrli, Glöckchen, Glasperlen usw. zur Verfügung. Jedes Kind, vom 5 bis 13 jährigen, hat geduldig seine bevorzugten Sachen aufgereiht und so, seine ganz persönliche Girlande gebastelt. Jede ein echtes Unikat! Viel zu schnell war die Zeit vorbei und schon standen die Mami's vor der Tür. Voller stolz präsentierten die Kinder ihre wunderschönen Kunstwerke.

Es war ein toller Nachmittag. Ein grosses Dankeschön an meine Helferinnen: Manuela Fleischli, Regula Rogenmoser, Sibylle & Sarina Villiger sowie Jennifer Gamma.

Für's Kreativ 77 Sins, Regula Gamma

